

Ressort: Lokales

## Zeitung: Stuttgart 21 könnte erst 2022 fertig werden

Stuttgart, 16.09.2013, 18:47 Uhr

**GDN** - Der neue Tiefbahnhof in Stuttgart wird möglicherweise erst im Jahr 2022 fertig. Das geht nach einem Bericht der "Stuttgarter Zeitung" (Dienstausgabe) aus einer Vorlage für den Aufsichtsrat der Deutschen Bahn hervor, die dem Kontrollgremium des Konzerns am Mittwoch vorgelegt werden soll.

In dem Papier, das der Zeitung in Auszügen vorliegt, soll ferner stehen, dass auch die Neubaustrecke erst zu diesem Zeitpunkt eröffnet werden soll. Im Fall der Neubaustrecke sei dieser Termin allerdings mit dem Vermerk "voraussichtlich" versehen, beim Tiefbahnhof gebe es laut der Vorlage keine solche Einschränkung. Das S-21-Kommunikationsbüro beharre der Zeitung zufolge trotz der Angaben in der Aufsichtsrats-Vorlage darauf, dass alle Projektplanungen auf 2021 ausgerichtet seien.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-21844/zeitung-stuttgart-21-koennte-erst-2022-fertig-werden.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)